

Postkarte

Oberndorf (Oberbayern)

am 15. August 1926.

verehrtes Freindlein Nodder,

liebes Lisekind!

Wie kommt es ich es ibell-

nehmen, wenn Sie einmal längere Zeit nichts von sich hören lassen! Weis ich doch um diese's Beispiel, dass du ja nicht sagen will - sie denkt ihrer und frölichen werden und spricht oft vor Ihnen, wenn wir beisammen sind - und steh ich doch mit allen alten Freunden auf dem Fuße, wenn wir Jahre, ja Jahrzehnte unserer Verbindung mit einander waren, wieder auseinander, als hätten wir uns gestern getrennt. Ein wenig besorgt und erfreut wir Ihre wegen, weil n lange keine Nachricht kam.



Im Eggental war ich nie, aber ganz in der Nähe Ihres jetzigen Aufenthalts zweimal: auf dem Tannenbergl bei Radecin, auf dem Kreuzberg und Schaukloß, am Parasol, im Park, auf dem Schloss, im Winklauhnbad, auf der Frostkiteuhütte um Resensarten.

Mögen Sie über Innsbruck herinfahren, oder kommen Sie nicht über Kufstein, sondern über Wörgl. Wir würden Ihnen gern bis dort, oder bis Rattenberg und Triebel entgegen fahren,

aber die leidigen Mustände erlauben uns nur  
Zeit auch nicht den Kleinsten Aufzug).

Hier sind Sie nur jederzeit willkommen, nur  
ist mehr Nachholung zu bedenken, da wir  
nicht das kleinste Mittsché für Sie haben.

Bemerken Sie nur, dass in Abstand von kein  
Schnellzug hält, sondern nur Personenzüge  
sindlich. Der eine geht von Innsbruck morgens  
 $8^{\text{10}}$ , von Wieg 9.58 ab und ist  $10.59$  hier,  
der andre verlässt Innsbruck um  $12^{\text{40}}$ , Wieg 2.18  
und ist 3.35 hier. Dieser kommt aber wohl eben so  
wenig in Betracht, wie der von Innsbruck  $\approx 5^{\text{30}}$  früh  
abfahrende. 4.09 fällt oder 5.50 hier abkreisend fahren  
Sie um 4.58 oder  $6^{\text{55}}$  in Wieg sein. Um 11 Uhr  
Vachts erreichen Sie meines Erinnerns ~~den~~ den Anschluss  
noch wenn dort nicht. Zum Grenzübergang brauchen  
Sie jetzt nur Pass, aber kein Visum mehr.

Wir beide werden nur wenig freuen, Sie nach  
so langer Zeit wiederzusehn.

Miese ist eben mit den Schwiegereltern auf einer  
Autoreise in der Schweiz; der Raum fährt!

Hoffentlich haben Sie noch viele so zermürbende  
Tage, wie die letzten waren: ~~noch~~ auch dem bis-  
her fast vollständig verregneten Sommer  
werden Sie etliche noch besser brauchen können,  
als andere Leute.

Also Hoffentlich auf Wiedersehen, und herz-